
Ce qui me rend heureuse, c'est la

vie elle-même, je trouve que c'est

une formidable aventure qui

nous pousse en avant, nous

oblige avec ses douleurs et ses

épreuves, ses injustices parfois, à

nous dépasser, à nous révéler aux

autres et surtout à nous-même.

elle est inattendue, et lorsqu'on

croit que c'est fini, elle nous

surprend et nous laisse entrevoir

de nouvelles possibilités.

Stéphanie 33 ans Saint-Pierre
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